

Medallas destacan al cóndor, la cordillera y las araucarias

Cobre será el principal componente de las preseas que se entregarán en Santiago 2023.

Nicolás Labra G.

Desde la Minera Centinela, en las afueras de Calama, se hizo ayer la presentación de las medallas que serán entregadas en los próximos juegos Panamericanos y Parapanamericanos que se desarrollarán en el país entre octubre y noviembre.

Son más de 5 mil preseas las que entregará la competencia para premiar con el oro, la plata y el bronce panamericano a quienes logren el podio en cada una de las competencias programadas.

La principal novedad es que todas las medallas tendrán como material base al cobre que se produce en el país, considerando que Chile es el principal explotador del metal rojo en el mundo.

Ya en Toronto 2015 se ocupó cobre, pero solo para confeccionar las preseas de bronce, ahora será en cada una de las medallas, las que, además, en su



LA PRODUCCIÓN DE LAS MEDALLAS ESTÁ A CARGO DE ANTOFAGASTA MINERALS.

parte frontal tendrán un particular diseño con tres elementos que hablan de la esencia de Chile: el cóndor, la Cordillera de los Andes y la araucaria.

La confección quedó a cargo de Antofagasta Minerals, cuyo presidente ejecutivo, Iván Arriagada,

dijo que "proveyendo las medallas aseguramos también que estas tengan cobre, un producto tan importante para Chile, su historia y su desarrollo".

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, señaló que la confección de las medallas "simbólicamen-

te reflejan la consecución de objetivos, el lograr un muy buen resultado y en algunos casos hasta batir un récord. Es muy importante además que puedan reflejar nuestra identidad, lo que es Chile".

Se espera a una cifra cercana a los 7 mil atletas

“Es muy importante que puedan reflejar nuestra identidad, lo que es Chile”.

ministro Jaime Pizarro

para los Panamericanos y otros 2 mil en los Parapanamericanos, por lo que Harold Mayne-Nicholls, director ejecutivo de la Corporación Santiago 2023, aseguró que monitorean cada día el avance de la infraestructura. "Seguimos muy de arriba las acciones, revisando a diario, algunas están prácticamente terminadas, esperamos que las obras se cumplan porque la infraestructura es muy importante", dijo.

Además, señaló que la antorcha panamericana se irá a buscar a fines de septiembre a México y recorrerá todo Chile, incluyendo Isla de Pascua. 🌐